

■ La Universidad tendrá diversos eventos en su programación

La sede en Cali de la Universidad ECCI será la 'Zona Verde' en la Cop16



Foto: Archivo

CALI

Jueves 10 de Octubre, 2024

La Universidad ECCI se enorgullece de anunciar su participación en la COP16, un evento crucial en la agenda mundial sobre biodiversidad que se llevará a cabo en Cali, Colombia a partir del próximo 21 de octubre.

Este año, la COP16 se centrará en la movilización social y la inclusión de la ciudadanía, convirtiéndose en la "COP de la gente". Para esta versión, la Universidad ECCI será un centro de encuentro en la Zona Verde, un espacio donde se facilitarán intercambios y diálogos sobre temas ambientales relevantes. Los interesados en asistir pueden inscribirse a través de la página web de la COP16 Zona verde.

Desde el 21 de octubre hasta el 1 de noviembre se abrirán las puertas de la Universidad ECCI sede Cali de lo que será la Zona Verde, un espacio en donde se darán cita una serie de actividades diseñadas para involucrar a la comunidad y fomentar así la participación activa en discusiones sobre

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Huracanes condicionan climas en Colombia](#)



[Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)



[A partir del 10 de octubre, el centro de Cali estará cerrado por la COP16: conozca las rutas alternas y los desvíos vehiculares](#)



[Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali](#)

sostenibilidad. Este enfoque no solo busca sensibilizar a los asistentes, sino también empoderarlos para que se conviertan en agentes de cambio en sus comunidades.

Eventos de la Zona Verde ECCI

Además, gracias a la participación de la ECCI como miembros de la Red Unión Universitaria en Producción y Consumo Sostenible creada por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, se presentará el evento Incidencia de la Academia en la Biodiversidad, una jornada que busca visibilizar el impacto de la academia en la promoción de la conservación de la biodiversidad y el intercambio de experiencias que apoyan el desarrollo sostenible.

Entre los temas que se abordarán está incluido el foro académico, “Formación de profesionales en ingeniería ambiental y su relación con la gestión de la biodiversidad en Colombia” con la participación de la Red Nacional de Programas de Ingeniería Ambiental, Sanitaria y Afines REDDIAM.

También se realizarán talleres sobre metodologías de valoración económica ambiental, que permitirán a los participantes estimar los costos y daños ocasionados a los ecosistemas.

Además, se llevarán a cabo actividades interactivas dirigidas a explorar y proteger nuestro entorno, así como compartir experiencias en educación ambiental con comunidades tanto rurales como urbanas.

La Universidad ECCI también será anfitriona del Encuentro Nacional de Semilleros de Investigación de Ciencias Ambientales y Biológicas, que es un espacio dedicado a divulgar las investigaciones que giran en torno a la innovación en biodiversidad y gobernanza ambiental, donde se presentarán proyectos y propuestas de jóvenes investigadores.

Esta iniciativa busca fomentar la colaboración y el intercambio de ideas entre estudiantes, académicos y profesionales del sector.

Adicionalmente, se presentarán foros sobre experiencias en educación ambiental y gestión urbana, Ciudades Biodiversas y Resilientes y Construcción Sostenible (infraestructura verde y Espacio Público), con el fin de socializar acciones que desde la academia integran el conocimiento popular en relación a la Biodiversidad de especies y ecosistemas en Colombia e indicar cómo estos aportes impactan las prácticas profesionales enfocadas a la conservación y protección de nuestra riqueza natural.

La Universidad ECCI extiende una cordial invitación a toda la ciudadanía a participar en esta significativa experiencia. Nuestro firme compromiso con el medio ambiente y la educación es el motor que nos impulsa a contribuir activamente a las conversaciones que darán forma a un futuro sostenible. La COP16 representa una oportunidad única para unir esfuerzos y crear un cambio tangible en nuestras comunidades.

La invitación entonces es para que asistan a Zona Verde ubicada en la Universidad ECCI Sede Granada en la capital del Valle de Cauca ubicada en la avenida 4 Norte No.13N – 03.

Comparte esta noticia...

